

# Vérification de Conformité

|  |  |
|--|--|
| <b>Fabricant:</b><br><i>Manufacturer</i>               | <b>Sungrow Power Supply Co., Ltd.</b><br>No. 1699, Xiyou Road, New & High Technology Industrial Development Zone,<br>Hefei, Anhui 230088, P.R. China |
| <b>Type de produit:</b><br><i>Type of product</i>      | <b>Grid-Connected PV Inverter</b>  |
| <b>Modèle:</b><br><i>Model</i>                         | <b>SG75CX-P2 SG110CX-P2 SG125CX-P2</b>   |
| <b>Version du firmware:</b><br><i>Firmware version</i> | <b>LCD_GARNET-S_V11_V01_A</b><br><b>MDSP_GARNET-S_V11_V01_A</b>  |
| <b>Norme:</b><br><i>Standard</i>                       | <b>UTE C15-712-1/ 07.13</b><br><b>DIN VDE V 0126-1-1 /08.13</b><br><b>VFR 2019</b>   |
| <b>Date d'émission:</b><br><i>Date of issue</i>        | <b>10.01.2022</b>  |

La vérification de conformité se réfère au produit mentionné ci-dessus. Il s'agit de vérifier que le spécimen est conforme à l'exigence d'évaluation mentionnée ci-dessus. Cette vérification n'implique pas une évaluation de la production du produit et ne permet pas l'utilisation d'une marque de conformité TÜV Rheinland. Cette vérification de conformité repose sur le certificat no. AK 50530092 0001 et le rapport d'essai no. CN222SLX 001.

*The verification of conformity refers to the above mentioned product. This is to verify that the specimen is in conformity with the assessment requirement mentioned above. This verification does not imply assessment of the production of the product and does not permit the use of a TÜV Rheinland mark of conformity. This verification of conformity bases on the certificate no. AK 50530092 0001 and test report no. CN222SLX 001..*